

「彩北わっキャナイト2015」に参画
プロジェクション・メディアアート2作品他を制作・上映



稚内北星学園大学 地域観光支援室

概要

去る2月14日、「彩北わっキャナイト2015」(北海道遺産北防波堤ドーム)において、プロジェクション・メディアアート2作品の上映他、アイスキャンドルの制作を行った。このイベントは、稚内みなとまちづくり協議会主催、稚内開発建設部、稚内北星学園大学(小谷・藤崎)稚内北星学園大学地域観光支援室、Tourister BUZZ 倶楽部(札幌在住の学生×運輸局)が関わる形で開催された。

本学からは「広告制作論」にて制作のインタラクティブなプロジェクション・メディアアート2作品を上映するとともに、「北海道観光経済論」の学生がともに当該イベントに加わり、イベントにおける作品上映の意義や効果について合わせて学習し、企画実施力やコンテンツ制作力を高めた。



写真1 電源の確保



写真2 スノーキャンドルの制作



写真3 スノーキャンドルの配置



写真4 プロジェクション・メディアアートの準備①



写真5 プロジェクション・メディアアートの準備②



写真6 プロジェクション・メディアアートの準備③



写真7 プロジェクション・メディアアートの上映①



写真8 プロジェクション・メディアアートの上映②



写真9
プロジェクション・メディアアートの上映③

インタラクティブに反応する映像作品の前で楽しむ来場者